

### **Beschlussvorschlag:**

Der Zentrumsausschuss nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis und begrüßt die Maßnahmenvorschläge des IHK im Grundsatz. Angesichts verbleibender städtischer Eigenanteile, sowie der nicht förderfähigen Betriebskosten sind nur Maßnahmen weiter zu entwickeln, die dem Grundsatz der Wirtschaftlichkeit und Sparsamkeit entsprechen. Entsprechend sind im Detail die Fachausschüsse und der Haupt- und Finanzausschuss im Rahmen der weiteren wesentlichen Planungsschritte zu beteiligen. Das Großspielfeld im Zentrum, welches keine Maßnahme des Bestandserhalts darstellt, wird vorläufig aus dem Maßnahmenkatalog herausgenommen.

Der Ausschuss beschließt: Die Verwaltung wird beauftragt auf Grundlage dieses Auftragsrahmens, Angebote für die Entwurfsplanung einzuholen und einen Auftrag zu erteilen.